

# Mit Terry Thun durch Lehe

Über das pralle Leben der 50er und 60er Jahre: Vier Zusatz-Vorstellungen im Oktober

Das Nachtleben Bremerhavens war wild. Bremerhaven war mal die deutsche Stadt mit der höchsten Kneipendichte Deutschlands; zahlreiche Kneipen waren im Stadtteil Lehe. Dazu angrenzend gab es immer auch die bezahlte Liebe. Diese Zeiten sind heute nicht mehr vorstellbar. Und langsam verschwinden auch die Menschen, die uns davon berichten können.

Erpho Bell hat diesen Stadtteilrundgang mit dem Schauspieler Martin Kemner in der Rolle als Terry Thun, des stadtbekanntesten Streitschlichters der 50er und 60er Jahre, für den „Leher Kultursommer 2013“ entwickelt. Die Entwicklung wurde unterstützt von WiN – Wohnen in Nachbarschaften

Der Stadtrundgang über die heiße Zeit der 50er und 60er Jahre wird an den Orten gespielt, erzählt und improvisiert, an denen die Ge-



**In der Rolle als Terry Thun nimmt Martin Kemner sein Publikum mit auf einen außergewöhnlichen Stadtrundgang durch Lehe.**

Foto Max Duda/vk

schichten tatsächlich stattgefunden haben. So begegnen die teils wilden Erzählungen dem heutigen Stadtbild. Wegen der großen Nachfrage im September gibt es vier

weitere Vorstellungen mit Terry Thun im Oktober: Am 11., 13., 18. und 20. Oktober nimmt er sein Publikum mit auf Tour durch Lehe. Die Teilnehmerzahl für die Stadt-

rundgänge ist auf 50 Personen begrenzt.

Kartenvorbestellung per E-Mail [info@leher-kultursommer.de](mailto:info@leher-kultursommer.de). (vk)

[www.leher-kultursommer.de/TerryThun](http://www.leher-kultursommer.de/TerryThun)